



学校法人 川副学園
博愛の里こども園

令和6年度
No.36



本園のHPです。
カラー版で拡大し
てご覧ください。

博愛の里だより

元気いっぱい やる気まんまん 笑顔にここに

令和7年 3月13日
文責：五反田 康子

ついに “はくあいランド” 一次 完成！



卒園式に間に合いました！ 博愛の里こども園10周年記念として14日（金）に集合写真を撮る予定です。来週、お天気と相談しながらセメント部分にゴムチップ施工を行い、「は・く・あ・い」の看板が取り付けられたら本当の完成です。正式名称も「はくあいランド」に決定。「博愛」と「アイランド（島）」、「ランド（国・里）」をもじっての「はくあいランド」。安全に十分気を付けながら子供たちと一緒に色々な活用をしていきたいと思ひます。「この世はでっかい宝島、そうさ～今こそ、アドベンチャー♪」で、たっぷりどっさり冒険にチャレンジしてほしいと思ひます。各クラスで遊び方のルールを指導しています。当面は制限を加えつつ、ルールを守って楽しく安全に、末永く、うちの園のシンボルとして子供たちに愛されていってほしいと願っています。そして、あつてはならないいざという時には、一時避難所としての役目をしっかり果たし、全員の命を守る場所にしたいと思ひます。本格的に遊べるのはもう少しお預けとなりますが、「胸わくわくの愛がぎっしり 色とりどりの夢がどっさり」でワクワクを100倍に、Let's try try try！と 元気玉をつかみにいってほしいと思ひます。11日（火）、ばら組さんには特別に、第一号で遊んでもらいましたよ！（裏面）



7日（金）園庭の隅の白梅も一斉に花を咲かせました。春ですね～

4日（火）3月の誕生会を行いました。
3月生まれの博愛っ子は6名でした。
4月からすると大きく
遅しく成長しています。
微笑ましい会となりました。





卒園を控えたばら組さんを優先的に。ばら組さんたちからは大好評！大人たちが案ずるより軽々とこなし、時間を忘れて嬉々として遊んでいました。指をくわえて見ていたゆり組さんたちは、「早く遊びた〜い！」



未満児さんたちは中庭でアスレチック遊び。成長が楽しみです。

先生たちもばら組さんの動きを参考に年中、年少の遊ばせ方を熟考中です。来週からいっぱい遊ぼうね。楽しみにしています。



6日、最後の英語遊びを楽しんでいるばら組さんたち。



来年度に向け研修を積んでいる新規採用予定の新先生たち。ワクワクです！



ある日はお店屋さんになりきって買い物ごっこをして遊んでいました。日常をよく見えていますね！これはその名残。



おしらせ
旧姓岩田美咲保育教諭が、2月にご結婚され、4月から「樋口美咲」として勤務いたします。よろしくお願いいたします。


旧 遊室	トイ・図書室
ひまわり教室(土曜保育)	園さくら組
園 ひまわり教室	ゆり組
さくら組	園ばら組
園もも・ちゅうりっぷ組	ゆり組
たんぽぽ組	ゆり組
園たんぽぽ組	ゆり組
もも・ちゅうりっぷ組	ゆり組

園だよりでもお知らせしていましたが、18日(火)から、進級に向けてのクラス引越しが始まります。18日の登園までは現クラスに、18日のお迎えからは新しい保育室に、送迎よろしくお願いいたします。

さあ、いよいよ今週末は**卒園式**。26名の自慢の卒園児たちが胸を張って巣立っていきます。このところ嘔吐下痢や風邪症状でお休みしている園児が増えていて心配しているところです。お子さんをはじめご家族の体調管理をよろしくお願いいたします